

Ressort: Lokales

Saarland: Kramp-Karrenbauer als Ministerpräsidentin wiedergewählt

Saarbrücken, 17.05.2017, 09:30 Uhr

GDN - Annegret Kramp-Karrenbauer (CDU) ist als Ministerpräsidentin des Saarlandes wiedergewählt worden. Die CDU-Politikerin erhielt am Mittwoch im saarländischen Landtag im ersten Wahlgang 41 von 51 Stimmen, wobei 26 Stimmen für eine erfolgreiche Wiederwahl Kramp-Karrenbauers nötig waren.

CDU und SPD haben zusammen genau 41 Parlamentssitze. In der Landtagssitzung steht auch die Vereidigung der Minister auf der Tagesordnung. Kramp-Karrenbauer ist seit August 2011 Ministerpräsidentin des Saarlandes. Außerdem ist sie Vorsitzende der CDU Saar und Mitglied im CDU-Bundespräsidium. Bei der Landtagswahl am 26. März hatte die CDU sich überraschend deutlich mit 40,7 Prozent gegen die SPD durchgesetzt, die auf 29,6 Prozent kam. Die beiden Parteien einigten sich daraufhin auf eine Fortsetzung der Großen Koalition.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-89484/saarland-kramp-karrenbauer-als-ministerpraesidentin-wiedergewaehlt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619